

Franchi: “Si solo buscan dialogar entre pares, no queda alternativa que hacer política”

General



Publicada el: 22/10/24	Visitas: 37
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 2	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/franchi-si-solo-buscan-dialogar-entre-pares-no-queda-alternativa-que-hacer-politica_5936.php

FRANCHI: 'SI SOLO BUSCAN DIALOGAR ENTRE PARES, NO QUEDA ALTERNATIVA QUE HACER POLÍTICA'

General

Franchi: “Si solo buscan dialogar entre pares, no queda alternativa que hacer política”

Franchi: “Si el diálogo entre iguales es la única opción, entonces la política se convierte en el único camino posible”

Guillermo Franchi, Candidato a la Presidencia, Expone

Propuestas de Cambio

En una reciente declaración, Guillermo Franchi, candidato a la Presidencia por el partido Por Los Cambios Necesarios, expresó su frustración ante el sistema político actual.

“El sistema político ha ignorado tanto nuestras demandas como nuestras propuestas.

Si los políticos prefieren hablar solo entre ellos, y no con la ciudadanía, entonces no queda otra opción que convertirse en político para llevar las demandas directamente a la mesa”, afirmó. Franchi, quien fue vocero y uno de los fundadores de Un Solo País en 2018 junto a Federico Holzmann y el fallecido Marcelo Nogué, visitó Paysandú acompañado por Holzmann, quien es candidato a diputado, y Pedro Rey, aspirante a ser electo por el departamento de Flores.

Reforma Estructural del Estado

La principal propuesta de Por Los Cambios Necesarios se centra en una reforma estructural del Estado.

“Llevamos años escuchando promesas sobre una reforma, pero, en lugar de avanzar, hemos visto un crecimiento desmedido.

Mientras el Estado sigue engordando, la clase política no deja de promover la creación de nuevos ministerios.

Actualmente, tenemos 125 alcaldías y 13 direcciones de género.

Y ahora el Frente Amplio quiere agregar un cuarto nivel de gobierno, a nivel barrial”, destacó Franchi.

El partido propone un conjunto de reformas profundas, que incluyen: Establecer un Parlamento unicameral.

Reducir el número de ediles departamentales.

Eliminar el Congreso de Intendentes.

Abolir la patente única de rodados y el Sucive.

Gestión Pública y Seguridad Social

Asimismo, Franchi enfatizó la necesidad de una gestión pública más eficiente, haciendo hincapié en la importancia de reformar el Estado y gestionar adecuadamente la seguridad pública.

“Es fundamental realizar una reforma integral de la seguridad social.

Pero lo más importante es acabar con los favoritismos, los compromisos políticos y esos favores que terminan engrosando el gasto público, provocando déficit fiscal, una alta carga tributaria y tarifas elevadas para los ciudadanos”, agregó.

Eliminación de la Cámara de Senadores

Otra propuesta central de su campaña es la eliminación de la Cámara de

Senadores.

Según Franchi, el sistema bicameral carece de sentido en el actual panorama político.

Las declaraciones de Franchi han generado un intenso debate sobre la necesidad de una reforma efectiva en el sistema político uruguayo, invitando a la ciudadanía a reflexionar sobre las opciones disponibles para un futuro más acorde a las necesidades del país.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

**FRANCHI: 'SI SOLO
BUSCAN DIALOGAR
ENTRE PARES, NO
QUEDA ALTERNATIVA
QUE HACER
POLÍTICA'**

Franchi si solo buscan dialogar entre pares no queda alternativa que hacer politica

Tags

candidato, presidencia, partido, seguridad, sistema, necesarios, entonces, guillermo, franchi, propuestas, reforma, cambios

Noticias relacionadas

4.6 * *Álvaro Delgado advirtió sobre los "graves perjuicios" que podría acarrear la reforma de seguridad social*

4.5 * *López Obrador conmemora el Día de la Independencia de México al promulgar una reforma judicial significativa*

3.9 * *José Mujica afirmó que el Frente Amplio no llevó a cabo una reforma en la seguridad social "debido a las contradicciones internas que enfrentaban*

4.1 * *Manini Ríos: "Se desestima o se busca restar importancia al valioso*

aporte de Cabildo Abierto, que ha sido sumamente enriquecedor

4.5 * *Delgado criticó al Frente Amplio: "No he observado propuestas concretas de la oposición, y ni siquiera se ha presentado un programa*

4.6 * *Orsi afirma que el debate se dará cuando la interna esté resuelta: 'Estamos listos para dialogar con quien sea'*

3.7 * *Ojeda advierte: "Si el Frente Amplio regresa, podríamos enfrentar una crisis de seguridad pública aún más grave que la que heredamos*

4.2 * *Luis Lacalle Pou respalda la reforma de la seguridad social y exhorta a los aspirantes a brindar "certezas" a la ciudadanía*

3.8 * *Ojeda se opone al plebiscito del Pit-cnt y respalda los allanamientos: "Rechacemos la papeleta blanca y apoyemos la amarilla*

4.6 * *División en el Fa: Senadores debaten la postura del documento "Frenteamplicistas por el No" sobre el plebiscito previsional*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional

Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024